
Das Gesetz der Ampelregierung zur Cannabislegalisierung gefährdet nicht nur die Gesund-
heit vor allem junger Menschen, sondern wird auch zu einem absoluten Bürokratiemonster: 
Die Justiz muss 16 000 Fälle neu „aufrollen“, die Polizei und Ordnungsbehörden werden bei 
der Kontrolle, ob die irrsinnigen Regelungen eingehalten werden, allein gelassen. Dieses 
Gesetz ist nicht nur falsch, sondern dazu auch noch schlecht ausgearbeitet und absolut 
unpraktikabel.  

Die Antwort der Landesregierung auf meine Kleine Anfrage „Führt die Cannabis-Legalisierung zu Mehrarbeit bei der 
Polizei?“ gibt mir Recht: auch wenige Tage vor Inkrafttreten der Cannabislegalisierung (01.04.) bestehen noch zahlreiche 
ungeklärte Lücken, insbesondere, welches Ressort für die Konsumverbote überhaupt zuständig ist - das ist noch gänz-
lich ungeklärt. 
 
Im Landtag hatten wir die Landesregierung aufgefordert, im Bundesrat die vielen offenen Fragen und Kritikpunkte klä-
ren zu lassen. In einer namentlichen Abstimmung stimmte Rot-Grün allerdings geschlossen gegen den CDU-Antrag. 
Am 22.03.2024 erfolgte im Bundesrat die Abstimmung über die Anrufung des Vermittlungsausschusses, um die noch 
offenen Fragen zu klären. Niedersachsen enthielt sich der Stimme. Die Cannabislegalisierung kommt. Die niedersächsi-
schen Grünen feiern.

Hier die Antwort der Landesregierung auf meine Kleine Anfrage „Führt die Cannabis-Legalisierung zu Mehrarbeit bei 
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März 2024 Rückblick

Stoppt die Cannabislegalisierung! 

Ungleichbehandlung der Sport- und Schützenvereine jenseits des 
Landessportbundes - Antwort der Landesregierung auf meine Kleine Anfrage

Viele Gespräche mit Schützen- und Sportvereinen, die mangels Mitgliedschaft im Landessportbund ungleiche Förder-
möglichkeiten auf Landesebene haben, waren Anlass für meine Kleine Anfrage an die Landesregierung. 

Hier geht es zur Antwort der Landesregierung auf meine Kleine Anfrage: 
https://www.birgit-butter.de/images/pdf-dateien/Antw%20zu%2019-03527.pdf

#Link zu meiner Landtagsrede:

https://plenartv.de/player?file=session14_meeting34_135529&startPos=6637&endPos=7014

„Wohnraum ist knapp, Schulen überfüllt, Behördenmitarbeiter und freiwillige Helfer er-
schöpft: Wir können das Migrationsproblem nicht allein durch mehr Abschiebungen lösen. 
Wir brauchen ein Bündel von Maßnahmen und das Wichtigste dabei ist, den Zuzug auf 
Dauer wirksam zu begrenzen. Die Zahlen müssen deutlich runter, ansonsten gefährden wir 
den Zusammenhalt in der Gesellschaft und den Zuspruch für diejenigen, die wirklich vor 
Krieg und Verfolgung Schutz bei uns in Deutschland suchen.“

Meine Rede zum AfD-Antrag zur Abschiebepolitik: 
#redeimlandtag



#regional

DAS WAR FÜR MICH 
DIESEN MONAT WICHTIG
Themen des März-Plenums

Kürzlich habe ich mich mit vielen weiteren kommunalpolitisch-aktiven Teilnehmerinnen und 
Teilnehmern aus dem Bezirksverband der CDU Elbe-Weser über dringende und drängende 
kommunalen Themen wie Katastrophenschutz, Migrations- und Flüchtlingspolitik, Europa 
und die Kommunen sowie über die Herausforderungen der Landkreise bei der Wind- und So-
larenergie ausgetauscht.

kpv-Seminar “Kommunalpolitische Herausforderungen für die Region Elbe-Weser“ 

Ausländer- und Asylpolitik, Gehaltsaffäre in der niedersächsischen Staatskanzlei, Hochschulgesetz, Polizei- und Ord-
nungsbehördengesetz, Einsamkeit und Isolation, Cannabislegalisierung, Lage der Pflege in Niedersachsen, Verbrenner-
Aus, Steuerliche Entlastung Hochwassergeschädigter, Anteil der Jugendlichen ohne Schulabschluss minimieren

06.03. Arbeitskreis Inneres und Sport, 07.03. Ausschuss für Inneres und Sport, 08.03. 84. Landkreisversammlung des Niedersäch-
sischen Landkreistages in Peine, 12.03. Sitzung CDU-Landtagsfraktion, 13.03.-15.03. Plenum, 14.03. Sitzung des Ausschusses zur 
Kontrolle besonderer polizeilicher Datenerhebungen, 14.03. Talkrunde der Münchener Turbinen Union (MTU), 16.03. Olympia-Quali-
fikations-Handballspiel Deutschland-Kroatien

01.03. – 02.03. KPV-Seminar, 04.03. EU-Projekttag, 04.03. Sitzung Kreistagsfraktion, 05.03. Jahreshauptversammlung Kreisbauern-
verband Stade und Verabschiedung Johann Knabbe, 05.03. LEADER LAG-Sitzung, 05.03. CDU-Kreisvorstandssitzung, 07.03. Auf-
sichtsrat Stadtwerke, 09.03. Bezirksschützentag, 10.03. Osterhasenaktion in Hedendorf, 11.03. Kreistag, 11.03. Gründung und 
Unterzeichnung Buxtehuder Bündnis, 11.03. Fraktionssitzung Stadtrat Buxtehude, 12.03. Europa-Talk mit Jens Gieseke MdEP, 20.03. 
Vorbesprechung Pfingstmarkt, 21.03. 50 Jahre Kindertagespflege in Deutschland, 23.03. Deutsche Meisterschaften Faustball in 
Ruschwedel

Termine Wahlkreis

Termine Hannover

EU-Projekttag

Der diesjährige EU-Projekttag führte mich an das Aue Geest Gymnasium in 
Harsefeld. Nach einem kurzen Intro über meine Arbeit als Politikerin konn-
te ich viele Fragen der interessierten Jugendlichen der Stufe 11 zu Vor- und 
Nachteilen der Europäischen Union, aber auch zur Cannabis-Legalisie-
rung, das Gendern, das Lieferkettengesetz und zur Aktienrente beantwor-
ten. Über den allgemeinen Rechtsruck in der Politik bis hin zur Gefahr der 
ungefilterten politischen Einflussnahme der jungen Menschen durch tik tok zeigten sich die jungen Leute besorgt und es 
gab spannende Diskussionen. Ich freue mich auf einen Gegenbesuch bei mir im Niedersächsischen Landtag! 

84. Landkreisversammlung des Niedersächsischen Landkreistages

Hauptthema der diesjährigen Landkreisversammlung des Niedersächsischen Land-
kreistages war „Faire und verlässliche Finanzierung der Kommunen“. Unseren Land-
kreisen und Kommunen werden immer mehr Aufgaben aufgetragen. Eine entsprechen-
de Co-Finanzierung seitens der Landes- und Bundesregierung ist leider Fehlanzeige. 
Somit geraten unsere Kommune in bedrohliche Schieflagen mit ihren Haushalten. Lö-
sungsansätze in der Rede von Ministerpräsident Stephan Weil waren nicht vorhanden.   

Etwas Positives: Ich gratuliere Marco Prietz, Landrat aus dem Landkreis Rotenburg/
Wümme sehr herzlich: er wird zum 01.07. 2024 neuer Vizepräsident des Landkreistages 
und übernimmt zum 01.10. 2024 das Amt des Präsidenten.  
Herzlichen Glückwunsch, Marco!



#hannover 

Neues aus der Landtagsfraktion

Ministerin Behrens muss aus dem Erzählen endlich 
ins Handeln kommen

Innenpolitische Sprecher der CDU- Fraktion, André Bock 

Hier können Sie den ganzen Artikel lesen:
https://cdultnds.de/2024/03/13/rede-des-vorsitzenden-der-cdu-fraktion-sebastian-lechner-anlaesslich-der-einbringung-
des-antrags-auf-einsetzung-eines-25-parlamentarischen-untersuchungsausschusses-gehaltsaffaere-in-der/

Rede des Fraktionsvorsitzenden Sebastian Lechner anlässlich der 
Einbringung des Antrags auf Einsetzung eines 25. Parlamentarischen 
Untersuchungsausschusses

Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion, Sebastian Lechner:

Hier können Sie den ganzen Artikel lesen:
https://cdultnds.de/2024/03/14/hermann-gesetz-zur-cannabis-legalisierung-stoppen-kinder-und-jugendliche-vor-
gesundheitsgefahren-schuetzen/

Gesetz zur Cannabis-Legalisierung stoppen – Kinder 
und Jugendliche vor Gesundheitsgefahren schützen

Parlamentarische Geschäftsführerin der CDU-Landtagsfraktion, Carina Hermann:

Pressemitteilungen der CDU-Landtagsfraktion

Hier können Sie den ganzen Artikel lesen:
https://cdultnds.de/2024/03/11/bock-ministerin-behrens-muss-aus-dem-erzaehlen-endlich-ins-handeln-kommen/

Hier können Sie den ganzen Artikel lesen:
https://cdultnds.de/2024/03/14/thuemlerhochwassergeschaedigte-steuerlich-entlasten/

Hochwassergeschädigte steuerlich entlasten

CDU-Abgeordnete und Mitglied im Haushaltsausschuss,Björn Thümler:

Keine Lust zu gendern? Dann können Sie gern bei der Volksinitiative „Stoppt Gen-
dern in Niedersachsen“ mitmachen. 

Unter dem Link https://www.stoppt-gendern-in-niedersachsen.de/ gibt es die 
Möglichkeit zur Unterzeichnung. 

Mit der Volksinitiative soll die Kommunikation in Behörden und Bildungseinrichtun-
gen anhand der Vorgaben des „Rats der deutschen Rechtschreibung“ durchgesetzt 
und auf das Gendern verzichtet werden.  

Volksinitiative gemäß Artikel 47 Niedersächsische Verfassung 
„Stoppt Gendern in Niedersachsen“



#regional

NEUES AUS DEN WAHLKREISEN 

Vorbesprechung Pfingstmarkt

Gern habe ich als Buxtehuder Landtagsabgeordnete und Ortsbürger-
meisterin von Hedendorf die Gründungsurkunde für unser Bündnis für 
Demokratie und Vielfalt unterschrieben. 
Zweck dieses Bündnisses ist, dass sich engagierte Bürgerinnen und 
Bürger, Kulturschaffende, Vereine, Organisationen und Parteien für un-
sere freiheitlich demokratische Grundordnung einsetzen. Ein wichtiges 
Zeichen gegen Hass, Hetze und Extremismus!

Gründung Buxtehuder Bündnis 

Auf Einladung der Regionalgruppe der Berufsvereinigung der Kindertages-
pflegepersonen habe ich das 50-jährige Jubiläum gemeinsam mit Jorker 
Tagesmüttern und ihren Tageskindern in der Turnhalle Jork “gefeiert”. Als 
berufstätige Mutter weiß ich aus eigener Erfahrung die Arbeit in der Kinder-
tagespflege ganz besonders zu schätzen. Sie ist eine Bereicherung für unser 
Betreuungssystem. Vereinbarkeit von Familie und Beruf: ohne Kindertages-
pflege geht es nicht!

50 Jahre Kindertagespflege in Deutschland

Viele tausende Menschen besuchen am Pfingstwochenende den Pfingstmarkt Neu-
kloster, den größten im Norden. Damit dieser reibungslos abläuft, sind gut vorbereitete 
Planungen wichtig. 

Die letzte Vorbesprechung mit allen Beteiligten, ehrenamtlichen und hauptamtlichen 
Helferinnen und Helfern zeigt: der Pfingstmarkt 2024 kann kommen! Mein Dank geht 
insbesondere an den Heimatverein Neukloster, der das Pfingstmarktspektakel jedes 
Jahr ehrenamtlich organisiert. 

Faustball und Landkreis Stade, das gehört zusammen wie Butter und Brot. In die-
sem Jahr finden die Deutschen Meisterschaften der Senioren Männer 55 in Rusch-
wedel statt.  Mit der Ausrichtung und einem wirklich schönen Ablauf der Deutschen 
Meisterschaften hat der SV Ruschwedel bereits gewonnen - auch wenn es mit der 
Titelverteidigung dieses Jahr nicht geklappt hat.

Deutsche Meisterschaften Faustball 

In meinem Grußwort auf dem Bezirksschützentag des Bezirksschützenver-
bandes Stade e.V. in Wischhafen habe ich u.a. zur Verschärfung des Waffen-
rechts Stellung bezogen. Wir benötigen mehr Sachlichkeit –anstatt blinder 
Regelungswut. Unsere Schützen gehören zu den verantwortungsvollsten 
Waffenbesitzern. Es gibt eher ein Umsetzungsproblem bei der Überprü-
fung der einzuhaltenden Regeln. Wir benötigen keine weiteren Hürden, die 
den Schießsport deutlich erschweren. Unsere Schützenverbände sind sehr wertvoll für unser 
Zusammenleben im ländlichen Raum. Wir können dankbar sein, dass es so viele Menschen 
gibt, die sich in den Schützenvereinen ehrenamtlich engagieren!

Bezirksschützentag Wischhafen

#BUXTEHUDE-demokratisch-vielfältig-stark



In diesem Jahr findet der Nordwestdeutsche Schützentag in Stade statt. Schützenbrüder und -schwestern kom-
men zur Delegiertentagung, einer Festveranstaltung zur Ehrung verdienter Sportler und dem Landeskönigsball 
im STADEUM zusammen.

71. Nordwestdeutscher Schützentag in Stade

Kontakt Birgit Butter MdL
Wahlkreisbüro Stade  
Poststraße 34
21682 Stade   
Telefon: 04141 79 76 489 

#Butter bei die Fische

Zum Beginn des muslimischen Fastenmonats Ramadan 2024 sendete die Landesregierung 
extra beste Wünsche für eine Zeit der Einkehr, der Verbundenheit und Zuversicht an alle 
Musliminnen und Muslimen in Niedersachsen. Aber mal ehrlich: wer kennt denn noch die 
christliche Fastenzeit, die von Aschermittwoch bis Ostersonntag dauert und uns Christen 
auf das Auferstehungsfest vorbereiten soll?

Butter bei die Fische: 

Bei aller - absolut wichtiger und richtiger - Toleranz Andersgläubigen gegenüber sollte 
man die eigenen christlichen Wurzeln nicht vergessen.

GRÜSSE WEIL ZUM RAMADAN

#regional

Was wird in den nächsten
Monaten wichtig?

Als Stellvertretende Landrätin, Landtagsabgeordnete und Mitglied im Innenausschuss des Niedersächsischen 
Landtages komme ich gern zur offiziellen Einweihung des neuen Wachbereichs der Polizeiinspektion Stade.

Offizielle Einweihung des neuen Wachbereichs der Polizeiinspektion Stade

Die Sportlerehrung der Hansestadt Buxtehude ist jedes Jahr ein würdiger Rahmen, um die Leistungen unserer 
Sportlerinnen und Sportler wertzuschätzen. Auch dieses Jahr bin ich wieder dabei.

Sportlerehrung 2023 

Die CDU-Landtagsfraktion hält ihre Frühjahrsklausur auf der Insel Norderney ab. Dort werden wir unsere Arbeit 
der letzten Monate reflektieren sowie unsere Aufgaben für die nächsten Monate planen. 

Klausurtagung CDU-Landtagsfraktion

E-Mail:     info@birgit-butter.de
Internet:   www.birgit-butter.de

Wahlkreisbüro Buxtehude 
Postanschrift
Harsefelder Straße 71b
21614 Buxtehude  

Ich wünsche Ihnen eine gesegnete Osterzeit!

mailto:info@birgit-butter.de
http://www.birgit-butter.de

